

Eine Auswahl bisheriger Auftrittsorte als Musiker (Pianist)

- Meist in Verbindung mit einem Vortrag oder mit der Überblendschau „Reise zur Fata Morgana“:

- Heidelberg: Kongreßhaus Stadthalle, Kulturhaus Karlstorbahnhof, Alte und Neue Aula der Universität, Heidelberger Schloß
- Berlin: Auditorium Maximum der Technischen Universität und der Humboldt Universität
- Hamburg: Congress Centrum
- Göttingen: Aula der Universität
- Magdeburg: Großer Saal des Kongreßzentrums Maritim
- Münster: Erbdrostenhof
- Mainz: Großer Saal des Schlosses
- Würzburg: Residenz
- Bad Kissingen: Großer Saal im Regentenbau
- Ulm: Haus der Begegnung
- Basel: Großer Saal („San Francisco“) des Kongreßzentrums
- Lugano: Palazzo dei Congressi
- Wien: Hofburg, Herbert von Karajan-Zentrum
- Salzburg: Konferenz- und Bildungszentrum St. Virgil
- St. Petersburg: Konzertsaal der Philosophischen Fakultät
- Athen: Großer Saal des Griechischen Nationalinstituts für Forschung
- Kyoto: Stadthalle Kitabunka Kaikan
- Kagoshima: Stadthalle
- Nagasaki: Hörsaal des Instituts für Atombombenkrankheiten
- Tokyo: Kongreßhalle Utsonomiya, Großer Saal der Keio Universitätsklinik, Hörsaal des Center for Death and Life Studies der Universität Tokyo

Quelle:

<http://www.rolf-verres.de/musiker/auftritte.html>